



Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Verkehrsunfall mit verletzten Personen

Harzgerode/ Neudorf – Am 16.08.2020 ereignete sich gegen 14:20 Uhr auf der L235 am Abzweig K1357 in Richtung Silberhütte ein Verkehrsunfall mit einem PKW und einem Motorrad, wobei der eine PKW-Insasse leicht und der Motorradfahrer schwer verletzt worden ist. Der Unfallhergang ereignete sich wie folgt. Ein 30-jähriger Fahrer aus Düsseldorf befuhr mit seinem Citroen Kaktus die L235 aus Richtung Birnbaumteich kommend. Am Abzweig zur K1357 blinkte er links und wollte in Richtung Silberhütte abbiegen. Dies übersah der hinter ihm fahrende Motorradfahrer und fuhr auf den PKW auf. Der 31-jährige Fahrer einer Kawasaki, der im Eichsfeld wohnt, verletzte sich dabei schwer und wurde mit einem Hubschrauber ins Krankenhaus geflogen. Ein 30-jähriger Insasse in dem Citroen wurde durch den Aufprall leicht verletzt. An beiden Fahrzeugen entstand wirtschaftlicher Totalschaden. Der Gesamtschaden beläuft sich auf über 9000 Euro. Beide Fahrzeuge wurden abgeschleppt.

13-jähriges Mädchen fährt allein mit Moped und verletzt sich

Blankenburg – Am 16.08.2020 gegen 17:20 Uhr befuhr ein 13-jähriges Mädchen aus Blankenburg mit einem Moped die Bahnhofstraße in Blankenburg, verunfallte und verletzte sich leicht.

Sie hatte sich die Simson S51 geliehen und war ohne Helm von der Straße abgekommen. Dabei verletzte sich das Mädchen leicht. Da die Schülerin noch nicht strafmündig ist, wird sie keine gesetzliche Strafe erwarten. Gegen den 16-jährigen Halter aus Thale wurde jedoch ein Ermittlungsverfahren wegen einer Halterduldung eingeleitet, da er wusste, dass das Mädchen mit 13 Jahren keine Fahrerlaubnis für das Moped haben kann.

Unter Alkohol im Straßenverkehr unterwegs

Quedlinburg – Am 17.08.2020 führten gegen 00:30 Uhr Polizeibeamte des Polizeireviers Harz Verkehrskontrollen in Quedlinburg durch. Im Gernröder Weg in Quedlinburg wurde der Fahrer eines Mercedes Benz E-Klasse kontrolliert. Die Beamten konnten während der Kontrolle Alkohol in der Atemluft feststellen. Ein Atemalkoholtest ergab einen Wert von 1,39 Promille. Daraufhin wurde im Krankenhaus eine Blutprobenentnahme bei dem 42-jährigen Mann aus Quedlinburg durchgeführt, diese wird den tatsächlichen Alkoholwert im Blut bestimmen. Gegen den Mann wurde eine Strafanzeige wegen Führens eines Fahrzeuges bei Fahrunsicherheit infolge Alkoholgenusses erstattet.

Einbruch in Firmentransporter

Klein Quendstedt – In der Nacht vom 16.08.2020 zum 17.08.2020 brachen unbekannte Täter einen Firmentransporter, Nissan M2, in der Dorfstraße in Klein Quendstedt auf. Hier entwendeten sie von der Pritsche des Transporters umfangreiches Werkzeug, welches sich in Werkzeugkoffern befand. So wurden drei Winkelschleifer, zwei Akkuschauber, zwei Bohrhammer, ein Akkuwinkelschleifer sowie eine Sebensäge entwendet. Der Schaden wird mit 8000 Euro beziffert.

Die Polizei sucht nun dringend Zeugen, die etwas beobachtet haben oder Angaben zu den Tätern machen können. Hinweise nimmt die Polizei unter der Telefonnummer: 03941/ 674 293 entgegen.



Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter

Plantage 3
38820 Halberstadt

Tel: 03941/674 - 204
Fax: 03941/674 - 130

Mail: presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de